

Antrag zur UV-Sitzung am 27.10.2023

Antragsteller:innen: Junge liberale Studierende - JUNOS

Übersichtliche Beschlusslage der ÖH-Uni Wien

Um zu wissen, welche Beschlüsse in der ÖH gefasst wurden, können alle Studierende online auf der ÖH-Seite nachsehen. Allerdings gestaltet sich die Suche nach beschlossenen Anträgen schwierig. Man muss dazu konkret wissen, welchen Antrag man sucht und bei welcher Sitzung er auf der Tagesordnung stand. Dadurch dass auch alle abgelehnten Anträge hier zu finden sind, gestaltet sich die Suche unübersichtlich und zeitaufwändig.

Eine transparente ÖH geht besser. Eine Sichtbarmachen, ob ein Antrag beschloss oder abgelehnt wurde und vor allem eine Suchfunktion, bei der Studierende nach Themengebieten suchen können und dann auf einen Klick alle zu einem bestimmten Bereich angenommenen Anträge sehen können würde dazu beitragen, dass die Arbeit der ÖH sichtbarer und nach außen hin transparenter wäre und interessierte Studierende die Möglichkeit haben sich einfach zu informieren.

Die Universitätsvertretung der Hochschüler_innenschaft an der Universität Wien möge daher beschließen:

- die Universitätsvertretung der Uni Wien schafft auf der Website der ÖH Uni Wien eine thematische Suchfunktion für Anträge, um diese transparenter für alle Studierenden zu gestalten. Gleichzeitig gilt es sichtbar zu machen, ob der jeweilige Antrag angenommen oder abgelehnt wurde.